

Wujudkan Sinergitas Lintas Sektoral, Babinsa Koramil Karangdowo Hadiri Lokakarya Kesehatan

Budyanta - KLATEN.OPINIPUBLIK.ID

Sep 12, 2023 - 13:18



Wujudkan Sinergitas Lintas Sektoral, Babinsa Koramil Karangdowo Hadiri Lokakarya Kesehatan

KLATEN – Kegiatan Lintas Sektoral Lokakarya bidang Kesehatan merupakan kegiatan untuk meningkatkan kerjasama serta memantau cakupan Pelayanan dan membina peran serta masyarakat agar dapat meningkatkan fungsi

Puskesmas.

Adanya kegiatan Lintas Sektoral bidang kesehatan, Sertu Yusup Istian Babinsa Koramil 17 Karangdowo mewakili Danramil 17 Karangdowo [Kodim 0723 Klaten](#) Kapten Arm Sahono menghadiri kegiatan Lokakarya Tribulanan lintas Sektoral bidang kesehatan di wilayah kerja Puskesmas Karangdowo bertempat di Rumah Makan Ibu Tuk Desa Mungung Kecamatan Karangdowo Kabupaten Klaten. (12/09/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Karangdowo Tomisila Adhitama, AP, MM, Koramil 17/Karangdowo di wakili Sertu Yusuf Is., Wakapolsek Karangdowo Ipda Sartono, Kepala Puskesmas Karangdowo dr. Fitriah Siti Aisah beserta bidan desa, Kepala KUA Karangdowo Suropto, Kepala Desa se Karangdowo.

Camat Karangdowo saat dikonfirmasi menyampaikan bahwa pertemuan lintas sektor ini merupakan suatu pertemuan antar petugas Puskesmas dengan sektor terkait (lintas Sektoral) guna meningkatkan kerjasama tim, memantau cakupan pelayanan Puskesmas serta meningkatkan fungsi Puskesmas.

“Dalam Pertemuan lintas sektoral ini guna meningkatkan kerjasama penanganan Stunting dimana dukungan dan peran serta lintas sektor dalam pencegahan serta penurunan Stunting di wilayah Kecamatan Karangdowo dapat tercapai,” ungkap Tomisila Adhitama, AP, MM.

Sedangkan Sertu Yusup Istian ditemui setelah kegiatan selesai mengatakan bahwa Koramil 17 Karangdowo akan selalu mendukung program-program Pemerintah dalam membantu dan mendukung penanganan stunting di Kecamatan Karangdowo agar tujuan untuk mengurangi angka stunting di karangdowo dapat dicapai.

“Nantinya diharapkan semua elemen Petugas dari Puskesmas dan instansi terkait dapat mendukung dan bekerjasama sepenuhnya kegiatan penanganan Stunting, untuk itu kami berharap agar instansi terkait saling berkoordinasi dengan baik guna memperoleh hasil yang optimal,” pungkas Sertu Yusup Istian. (Red)